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Chers parents, 

  

Nous vous envoyons notre courriel de mise-à-jour régulière à la fin de la 7e semaine depuis la 

rentrée. Nous vous remercions pour vos réactions et vos réponses positives au courriel de la 

semaine dernière et, bien que cette semaine a de nouveau vu une augmentation significative du 

nombre de personnes en Belgique ayant été testées positives au le virus, nous pouvons rapporter 

que pour la deuxième semaine consécutive, nous avons enregistré un nombre plus faible de cas dans 

notre communauté scolaire.  

 

Cette semaine, 6 élèves du secondaire ont été testés positifs, 1 élève de maternelle/primaire et 2 

enseignants sur le site d'Uccle, avec 1 nouveau cas positif d’élève à Berkendael et aucun nouveau 

cas au niveau du personnel.  Cela a conduit à la mise en quarantaine des 8 élèves et 2 enseignants 

ainsi que de 28 de leurs proches.  Aucun groupe de classe n'a été mis en quarantaine et nous aurons 

lundi un total de 21 étudiants en quarantaine.  Il s'agit d'une nouvelle réduction du nombre d'élèves 

et de membres du personnel ayant été testés positifs et d'une réduction du nombre de membres de la 

communauté scolaire qui ont été placés en quarantaine.  Nous pensons que cela est directement lié 

au comportement responsable de notre communauté scolaire, tant à l'école qu'en dehors des heures 

de cours.  Nous demandons à tous de continuer à assumer nos responsabilités et de veiller à ce que 

notre communauté scolaire reste en sécurité. 

 

Nous rappelons également à tous les collègues de veiller à ce que les fenêtres et/ou les portes de 

toutes les salles de classe soient ouvertes pendant une période de 5 minutes au moins toutes les 20 

minutes pour assurer la ventilation de la salle.  Cela signifie bien sûr que la température de la salle 

fluctuera et que nous devrons tous porter des vêtements plus chauds.  Le nouveau régime de 

nettoyage a commencé et nous encourageons tout le personnel à informer l'équipe de direction si 

votre salle de classe n'a pas été nettoyée ou si les chaises n'ont pas été remises sur le sol pour 

permettre la désinfection des bureaux.  Veuillez également veiller à ce que le produit de nettoyage à 

l'alcool, les distributeurs de savon, les serviettes en papier et le spray désinfectant soient remplacés 

et en état de fonctionnement, à l’entrée de votre classe ou à l'intérieur de celle-ci. Veuillez signaler 

immédiatement les cas où cela ne se passe pas conformément à ce qui est prévu. 

 

Je tiens à remercier sincèrement notre personnel médical qui a été disponible pour répondre aux 

questions, tant par téléphone que par courriel, tout au long de cette situation.  Ils ont montré leur 

engagement envers notre communauté et ont sacrifié de nombreuses heures, en plus de leur temps 
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de travail, pour que les parents et le personnel aient accès à une voix patiente et amicale, capable de 

répondre avec confiance à des questions difficiles. Je sais que vous vous joignez tous à moi pour 

exprimer notre reconnaissance à cette merveilleuse partie de l'équipe de l’EEB1 Uccle-Berkendael.  

Comme toujours, ils ont consulté la COCOM (la Commission communautaire commune de 

Bruxelles-Capitale) qui les conseille sur la manière de procéder et sur les actions à entreprendre. 

Notre médecin scolaire a également été une source constante de soutien pour l'équipe tout au long 

de ces dernières semaines. 

 

Nous savons que la période de vacances à venir sera très différente car beaucoup d'entre nous qui 

auraient profité de l'occasion pour rentrer chez eux resteront en Belgique car le voyage n'est pas 

possible, ou les règles de quarantaine ne le permettront pas, ou parce que nous restons ici pour 

éviter d'accroître les risques pour les membres de notre famille ici et chez eux, où que ce soit. Quoi 

qu’il en soit, nous nous réjouissons de cette pause dans notre travail et de pouvoir nous reposer et 

nous ressourcer pour ce qui sera sans aucun doute une période très chargée jusqu'à Noël. Nous 

espérons tous que les restrictions en vigueur pendant la période de Noël permettront de multiplier 

les possibilités de renouer avec la famille loin de Bruxelles. Nous vous rappelons que le lundi 2 

novembre sera la journée pédagogique de l'école et, tandis que le personnel sera présent à l'école ce 

jour-là, les élèves auront une journée supplémentaire pour se détendre. Le mardi 3 novembre sera 

également un jour de repos pour les élèves de maternelle et du primaire, car ce sera le "carnet 

scolaire" où les parents auront la possibilité de rencontrer "en ligne" les enseignants pour discuter 

des progrès de leur enfant à l'école. L'école reprendra donc pour les élèves du secondaire le mardi 3 

novembre et pour les élèves de maternelle et du primaire le mercredi 4 novembre. 

 

Nous examinons bien sûr chaque jour les décisions prises par les autorités belges et communiquons 

au sein de notre famille des écoles européennes ; nous vous tiendrons au courant au cas où de 

nouvelles mesures auraient un impact sur notre école. 

 

Enfin, vous savez peut-être que la Belgique a récemment lancé une application de traçage Corona 

Alert. Environ un million de personnes l'ont téléchargée à ce jour et elle fonctionne le mieux 

lorsque la majorité de la population l'utilise. Le lien est joint à cet e-mail, veuillez le consulter et 

télécharger l’application. 

 

https://coronalert.be/fr/  

 

Nous vous souhaitons à tous un week-end sain et sûr. 

 

 

 

 

Brian GOGGINS 
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Dear parents , 

  

We are mailing you with our regular update mail at the end of the 7th week back in school.  We 

would like to thank you for your positive feedback and response to last week’s mail and while this 

week has seen again a significant increase in the numbers of people in Belgium testing positive for 

the virus we can report that for the second week in succession we have recorded a lower number of 

cases in our school community.  

 

This week we have had 6 secondary students test positive, 1 Nursery /Primary student and 2 

teachers in the Uccle site with 1 new student case in Berkendael and 0 members of staff.  This has 

led to the quarantine of the 8 students and 2  teachers along with and 28 of their close contacts.  No 

class groups have been quarantined and on Monday we will have a total of 21 students who we have 

quarantined.  This is another reduction on the numbers of students and staff who have tested 

positive and a reduction in the numbers of the school community that have been placed in 

quarantine.  We feel that this is directly related to the responsible behaviour of our school 

community both in school and in the outside school time.  We appeal to all to continue to follow 

our responsibilities and ensure that our school community remains safe. 

 

We would like to sincerely thank our medical staff who have been available to answer questions, 

both over the phone and by mail throughout this situation.  They have shown their commitment to 

our community and have sacrificed many hours above and beyond their working time to ensure that 

parents and staff had access to a friendly patient voice, that could confidently answer difficult 

questions.  We know that you all join us in offering our appreciation for this wonderful part of the 

EEB1 Uccle –Berkendael team.  As always, they have consulted with COCOM (la Commission 

communautaire commune de Bruxelles-Capitale) who advise them how to proceed and on the 

actions that need to be taken. Our school Doctor has also been a constant source of support to the 

team throughout these last weeks.   

 

We know that this coming holiday period will be very different as many of us who would have used 

the opportunity to travel home will remain in Belgium as travel is not possible or quarantine rules 

will not allow it or because we stay here to avoid increasing risk to family members here and at 

home, wherever that may be.  In any case we look forward to the break from our work and a chance 

to rest and recharge for what will undoubtedly be a very busy period into Christmas.  We all hope 

that the restrictions in place over the Christmas period will allow for more possibilities to reconnect 
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with family far from Brussels.  We remind you that Monday the  2nd of November will be the 

schools pedagogical day and while the staff will be in school on that day , students will have an 

extra day to relax.  Tuesday 3rd of November will also be day of rest for Nursery and Primary 

students as this will be the “carnet scolaire” where parents will have the possibility to meet “online” 

with the teachers to discuss the progress of their child in the school.  School will therefore resume 

for secondary students on Tuesday 3rd of November and for Nursery and Primary students on 

Wednesday 4th of November. 

 

We are of course reviewing decisions made by the Belgian authorities every day and consulting 

within our European Schools family and we will update you in case any new measures will impact 

on our school. 

 

Finally, you may be aware that Belgium has recently launched a –Corona alert tracing app. Around 

one million people have downloaded it so far and it works best when the majority of the population 

are using it.  The link is attached, please look  at it and download it. 

 

https://coronalert.be/en/  

  

We wish you all a healthy and safe weekend. 

 

 

 

 

 Brian GOGGINS 

 

 
 
 
 

 


